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ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE 
SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO 
BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – FUNDEB- 
SAQUAREMA.  
 
 Aos vinte e um dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às oito 
horas e trinta minutos, realizou-se a reunião ordinária do CACS FUNDEB, na sala dos 
conselhos municipais de educação. Situado à Rua Tiá Melo, s/nº  – São Geraldo 
(Bacaxá) – Saquarema. A presidente do conselho CACS-FUNDEB, Andreia dos 
Santos Pimentel, iniciou a sessão, informando a justificativa das ausências dos demais 
conselheiros. Deu boas vindas aos conselheiros presentes, procedeu a leitura da ata 
da reunião anterior, e iniciou a pauta com os assuntos que se seguem: 1) 
Regularização de contas do salário educação – Portaria FNDE Nº 70, de 08/02/2023, 
determina que a conta recebedora do salário educação e FUNDEB, sejam vinculadas 
ao CNPJ da educação, foi verificado que o executivo enviou ofício nº 542 de 
17/12/2023. Tendo como protocolo 000253.0127150/2023. De acordo com a normativa 
alteração será realizada pelo FNDE entre janeiro a março. 2)Programa de horário  
integral,  pactuados 425 alunos, foram recebidos na conta corrente 000050792X, no 
dia 27/11/2023, o valor de R$ 405.526,18. A presidente informou que o conselho 
realizará o acompanhamento, a execução e prestação de contas dos recursos 
destinados ao programa em conformidade a normativa do FNDE. 3) Leitura da Lei nº 
14.817 de 16/01/2024, que estabelece diretrizes para a valorização dos   profissionais 
da educação escolar básica pública, e Lei nº 14.818 de 16/01/2024, que institui 
poupança aos alunos matriculados no ensino médio da rede pública de ensino. 4) 
Resposta sobre parecer da prestação de contas do SIMEC- Plano de Ações 
Articuladas - PAR 2, referentes aos termos de compromisso nº 6729/2021 e nº 
9815/2013, que tratam da aquisição de ônibus do programa caminhos da escola. O 
conselho elaborou o parecer, que será acostado no presente livro de atas e registrou 
no sistema do simec. Em seguida o conselho passou a analise da prestação de contas 
do PNATE 2023, foram conferidos os extratos com as despesas e receitas, e, após a 
análise verificou-se que as despesas realizadas, estão em consonância com as 
normas legais. Ficou estabelecido que a presidente do conselho, agende uma reunião  
com o executivo , para tratar de normativa de utilização do transporte escolar no 
município. Foi informado também, que a secretaria de educação está alimentando o 
sistema SETE. 5) Homologação dos recursos no  MAVS, SIOPE referente ao 6º 
bimestre do ano de 2023, foi informado que a contabilidade ainda não finalizou o 
exexcício, assim que o executivo inserir as informações no sistema, o conselho irá se 
pronunciar.  6) Prestação de contas dos recursos do fundeb do exercício  de 2023, dos 
meses de setembro, outubro e novembro, o extrato de dezembro foi inserido sem a 
planilha, pois a contabilidade precisou refazer a conferencia dos lançamento, o que 
atrasou o envio da documentação a tempo para apresentação nesta reunião. Após a 
apresentação das planilhas com os extratos, receitas e despesas, os conselheiros 
deliberaram pela aprovação das contas, verificaram, que os recursos foram aplicados 
em conformidade com a legislação vigente. Em seguida elaboraram o parecer do 
exercício de 2023, que será encaminhado pelo presidente do conselho, a controladoria 
do município para ser acostada na prestação de contas, que será  encaminhada ao 
tribunal de contas do estado. O Termo vai assinado pelo presidente, vice - presidente 
e pelo conselheiro Pedro Augusto Rangel de Oliveira. Foi feito o convite aos 
conselheiros, para a leitura pública do projeto de lei do plano de cargos e salários dos  
profissionais de educação, do município de Saquarema, às 18h no Centro Municipal 
de Educação Padre Manuel. A presidente, após consulta aos conselheiros presentes, 
manteve a reunião mensal do conselho, pela manhã, toda última quarta-feira do mês, 
ela irá elaborar o calendário de reuniões que será divulgado no grupo de watzapp dos  
conselheiros para ciência de todos. Sem mais assuntos a tratar, a presidente encerrou 
a sessão, sendo lavrada a presente ata. 
 
Saquarema, 21 de fevereiro de 2024. 
 


